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PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE DES PATRIOTES 

ÉCOLE DU PARCHEMIN 

 

Procès-verbal de la quatrième séance du conseil d'établissement tenue le 
21 février 2018 à 19 h, à l’école le Parchemin, Carignan 

 

ÉTAIENT PRÉSENTS 

Lucie Beauvais,  enseignante 

Sylvie Blais,   parent 

Carole Blanchard,  enseignante 

Katie Gagnon,                         enseignante 

Isabelle Gagnon,                     parent 

Eric Gloutnay,   parent 

Manon Hébert,  parent 

Catherine Tardif,  parent 

Carole Rock,   représentante du personnel de soutien 

 

PARTICIPAIENT ÉGALEMENT 

Martine Fréchette,   directrice 

Diane Morneau,                      représentante de la communauté 

 

ÉTAIT ABSENTE 

Julie Jutras,                             parent (substituée par Isabelle Gagnon) 

 

 

ORDRE DU JOUR PROPOSÉ 

 

1. Ouverture de l'assemblée et vérification du quorum 

Sylvie Blais préside le début de la réunion.  Elle accueille les membres, 

constate le quorum et ouvre la séance. Il est 19 h.   

 

2. Nomination d’un ou d’une secrétaire 

Eric Gloutnay sera le secrétaire pour cette réunion. 
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3. Adoption de l'ordre du jour du 21 février 2018 

Il est proposé par Manon Hébert, secondé par Lucie Beauvais, d'accepter 

l'ordre du jour tel que présenté.  

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

4. Approuver le procès-verbal de l’Assemblée du 13 décembre 
2017 

Il est proposé par Carole Rock, secondé par Carole Blanchard, d'accepter le 

procès-verbal tel qu’il est présenté. 

APPROUVÉE À L'UNANIMITÉ 

 

5. Affaires relatives au procès-verbal du 13 décembre 2017 

Point 7.1.1 budget :  

- L’allocation de 1 000 $ pour aide aux parents ne sera pas dépensée tel que 

suggéré en décembre dernier, les conférences ont été payées en entier par les 

écoles qui les organisent.  La prochaine directrice est avisée qu’elle devra 

trouver une façon de dépenser ce montant d’ici la fin juin. 

- Le budget alloué pour le programme À l’école, on bouge au cube! (mesure 

15023), sera utilisé en partie pour couvrir une sortie scolaire à vocation 

sportive ou de type plein-air pour chacun des groupes de l’école.  Pour les 

classes du préscolaire à la 4e année, les parents recevront un crédit pour les 

sorties futures, s’il y a lieu.  Quant aux classes de 6e année, les parents 

recevront un chèque pour le montant déjà payé pour la sortie de fin d’année 

au camp des Débrouillards.  Cette activité sera complètement financée par 

les campagnes de financement, ainsi qu’une partie du budget du programme 

et du budget de fonctionnement de l’école. 

- En plus de l’allocation de 20 000 $ du programme À l’école, on bouge au 

cube !, l’école a reçu de l’équipement sportif d’une valeur de 2 000 $ pour 

bien démarrer le programme. 

 

6. Paroles au public 

Rien à signaler. 
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7. Étude des dossiers 

7.1. DÉCISIONS 

7.1.1. Approuver la grille-matière 2018-2019 

 

Un document est distribué aux membres.  Aucun changement aux niveaux 

du primaire et préscolaire, par rapport à l’année passée. 

 

Il est proposé par Katie Gagnon, secondé par Manon Hébert, d’approuver la 

grille-matière pour l’année visée 2018-2019. 

 

APPROUVÉE À L'UNANIMITÉ 

 

7.1.2. Approuver la grille horaire 2018-2019 

 

Une copie de la grille-horaire est distribuée aux membres. Aucun 

changement depuis la grille horaire de l’an passé. 

Il est proposé par Carole Blanchard, secondé par Carole Rock, d’approuver 

la grille-horaire pour l’année visée 2018-2019. 

 

APPROUVÉE À L'UNANIMITÉ 

 

7.2. CONSULTATION 

7.2.1. Critères de sélection de la direction d’établissement 

 

Martine Fréchette quitte la salle pendant les discussions sur ce point.  Le 

document présentant les critères de sélection de l’an passé est remis aux 

membres comme base de discussion.  Les membres décident de rapporter les 

mêmes critères. 

Il est proposé par Eric Gloutnay, secondé par Sylvie Blais, d’adopter les 

critères de sélection de la direction d’établissement du Parchemin pour 

l’année 2018-2019 tels que discutés. 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 
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7.2.2. Modification à l’acte d’établissement 

 

L’acte d’établissement pour l’École du Parchemin a été modifié, une copie 

est remise aux membres.  Les changements sont extraits ici et sont soulignés: 

LOCAUX ET TERRAINS : 

Tous les locaux et terrains de l’école sont mis à la disposition de l’école. 

 

Après consultation des membres, il est proposé par Sylvie Blais, secondé par 

Catherine Tardif, d’adopter l’acte d’établissement de l’école pour l’année 

2018-2019 tel que présenté. 

 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

 

7.3. INFORMATION 

7.3.1. Semaine de la persévérance / Concours mathématique 

 

La semaine de la persévérance a eu lieu la semaine passée.  Deux élèves des 

classes de 6e année de l’école, Liliane Demers et Ryan  Divine Dassi Momo, 

ont été nommés et ont reçu un prix par une représentante de la C.S., Mme 

Véronique Morel.  D’autres élèves pour chacune des classes seront nommés 

et recevront un certificat la semaine prochaine.  Lors la cérémonie pour les 

élèves nommés en 6e année, on a aussi nommé les élèves des classes de 5e et 

6e année qui seront demi-finalistes au niveau régional du concours de 

mathématique (prévu le 17 mars). 

Tous ces prix et distinctions seront présentés dans le communiqué du mois 

de mars envoyé aux parents. 

7.3.2. Métro Croque-Santé (subvention) 

 

Seul le service de garde a participé cette année et reçu une subvention de 

1 000 $ du programme Métro Croque-Santé.  Ce montant sera utilisé pour 

des activités de cuisine, très populaires chez les élèves. 
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CE-17-18-25 

8. Varia 

 

Réflexion sur la journée de l’arbre 

Diane Morneau sonde les membres du C.É. si d’après eux, cet événement, 

où on remet des arbres aux citoyens, est encore nécessaire et apprécié.  Elle 

suggère des alternatives, comme une plantation sur des terrains municipaux 

ou une activité d’information aux citoyens (ex. essence d’arbres). 

Mini-conseil municipal   

Diane Morneau sonde les membres sur une initiative de créer un mini-conseil 

municipal parmi les élèves des deux écoles primaires de Carignan.  Leur 

mission pourrait être d’aider à la sélection d’activités dans les parcs ou les 

camps de jour l’été par exemple. À rediscuter pour l’année prochaine. 

Permaculture  

Manon Hébert demande quelles sont les règles si des parents veulent 

s’impliquer.  Nathalie Chenette (nouvelle directrice) enverra de 

l’information aux parents en avril (sondage). 

 

9. Prochaine rencontre et levée de l’assemblée 

La prochaine rencontre aura lieu le mercredi 18 avril 2018 à 19 h à l’école 

du Parchemin.  Il est proposé par Sylvie Blais, secondé par Eric Gloutnay, 

de lever la séance.  Il est 19 h 55. 

 

APPROUVÉE À L'UNANIMITÉ 

  

 

---------------------------               --------------------------------                -----------/------/------- 

Martine Fréchette, Directrice     Sylvie Blais, Présidente              Date d’adoption du procès-verbal 


